

## Ministra de Minas y Energía aboga por el fracking

La ministra de Minas, María Fernanda Suárez, se refirió a la decisión del Consejo de Estado que mantiene suspendido el fracking en Colombia: "Esto no es un tema del Gobierno, sino de la seguridad energética de los colombianos".

Según explicó, el país cuenta con una reserva de gas de 10 años y de petróleo de seis. Por lo que, aseguró, que de no realizar fracking en Colombia habría que comprarle petróleo a Estados Unidos, que proviene de la misma técnica. | PUBLIMETRO



#### Muere un soldado en un ataque del Eln a un pueblo

Un soldado murió y otro resultó herido en un ataque del Eln en Norte de Santander.

El Comando de la Fuerza de Despliegue Rápido número 3 indicó en un comunicado que el cabo segundo Yeison Sapuyes Morales murió tras el ataque que se produjo en la vereda El Reventón, que pertenece al municipio de La Playa, en Catatumbo.

Sapuyes, según el Ejército, fue atendido por personal médico en el sitio y posteriormente trasladado resultó herido en una piervía aérea a Cúcuta, pero falleció posteriormente por Alexis Ortegón Ramírez, la gravedad de las heridas, por lo que fue trasladado a detalló la información.



En este mismo ataque, na el soldado profesional una clínica de Cúcuta. | EFE

## Continúa la alerta por los incendios en Cali y Yumbo



Ayer, el Cuerpo de Bomberos de Cali trabajaba para controlar al menos siete incendios simultáneaos. Uno de ellos es el de Cristo Rey, que al cierre de esta edición estaba siendo controlado. En lo que va corrido del año se han registrado, en el Valle del Cauca, 1438 incendios forestales que han dejado 1235 hectáreas consumidas por el fuego. | PUBLIMETRO

# Disidencias fracasaron en su llamado a ex-Farc



El video de Iván Márquez, acompañado de otros líderes de la exguerrilla, llamó a los desmovilizados a retomar las armas ¿Qué ha pasado desde entonces?

El llamamiento a retomar las armas de una facción liderada por el exnúmero dos de las Farc, Iván Márquez, "ha fracasado", aseguró el alto consejero para la Estabilización de la Paz, Emilio Archila.

El consejero sostuvo que se trata de una banda de narcoterroristas vinculados al régimen venezolano de Nicolás

proceso (de paz) y los señores del video no eran más de 20", nió en Ginebra con la alta comisionada de la ONU para los Derechos Hu-manos, Miche-

lle Bachelet, para analizar los avances en el proceso de paz.

de otros grupos criminales Según chila, Márquez y otros antiguos líderes guerrilleros que lo acompañan en el y se dedican al narcotráfico su legítima reincorporación"

Miembros de la antigua

querrilla ahora hacen parte

Publimetro incluyente



Nota disponible en audio, escaneando este código QR. Utilice la aplicación AudioLector

desde hace muchos meses".

La declaración de Márquez y sus seguidores ha sido rechazada por excombatientes batientes absolutamente entre ellos Rodrigo Londoño, convencidos y dedicados al conocido como alias Timochenko.

El consejero presidencial afirmó Archila, quien se reu- también indicó que "no han tenido ningún eco ni están atrayendo segui- Garantías para

> que si inquieta entre la actividad de los narcotraficantes y

Maduro". que pese a los altibajos en el proceso de paz, video, emitido el 29 de agos- "seguiremos apoyando a los to, "no estaban en el proceso excombatientes durante todo desde hace mucho tiempo el tiempo que necesiten para

y defendió que en el año de presidencia de Iván Duque se consiguieron avances "inmensamente superiores a los logrados en los dos años anteriores".

El consejero presidencial agregó que las principales líneas del proceso giran en torno a la reinserción de miembros de las Farc, la reparación a las víctimas y la estabilización de áreas afectadas por la violencia y la pobreza. Esto se lleva a cabo con

programas que incluyen la sustitución voluntaria de cultivos de hoja de coca, aunque Archila admitió que se trata de programas costosos que en ocasiones no encuentran la financiación suficiente.

El proceso de paz en Colombia "es un ejemplo para el "Tenemos 11.000 excom- y el partido político Farc, mundo", concluyó, y recordó que el 75% de los 11.000 excombatientes implicados en él (de unos 13.000 censados) se han incorporado al sistema de salud colombiano.

#### dores, así que no los reinsertados

es algo que nos Esta semana también se preocupa, lo anunció que la administración y el abastecimiento de es el vínculo los antiguos espacios territoriales se extenderá hasta agosto de 2020.

Por decreto, el Gobierno le el régimen de otorgó funciones a la Agencia para la Reincorporación Archila indicó y la Normalización (ARN) para continuar brindando las garantías de seguridad, servicios públicos, administración, saneamiento y abastecimiento a los excombatientes de las Farc que residen en los

"Tenemos 11.000 excombatientes absolutamente convencidos y dedicados al proceso (de paz) y los señores del video no eran más de 20"

Emilio Archila, alto conseiero para la Estabilización



Antiguos Espacios Territoriales de Capacitación y Normalización (Etcr).

CORTESIA

El consejero aseguró que "con estas acciones, el Gobierno completa todas las garantías a los excombatientes que están en la legalidad". EFE - PUBLIMETRO

